

Fecha: 11 de Junio de 2001

Grupo Picking Pack, a través de su filial Charrette, firma un contrato de "Facility Management" con Vanderweil Engineers por valor de 5 millones de Euros en los próximos tres años

- El contrato, con una duración de tres años, supondrá para Charrette una facturación adicional de 5 millones de Euros en el periodo 2001 - 2004.
- Vanderweil Engineers, una de las más importantes consultoras norteamericanas de servicios de ingeniería mecánica, será otra nueva compañía a la que Charrette proporcione servicios de reprografía digital.
- El concepto de "Facility Management" esta desarrollándose con éxito en los Estados Unidos gracias a las sinergias con Picking Pack Service Point UK, líder en este mercado en Europa.
- La división de reprografía de Charrette, ha crecido notablemente tras su incorporación a Grupo Picking Pack, y representa actualmente un 31% de las ventas totales en EE.UU.

Barcelona, 11 de Junio del 2001.- **Charrette** (www.charrette.com), compañía con más de 40 años de historia, filial de **Grupo Picking Pack** (www.pickingpack.net) y dedicada a la venta de material de oficina especializado y a la reprografía digital y gestión de documentos en el mercado AECGD (arquitectos, ingenieros, construcción y diseñadores gráficos) ha firmado un contrato de "Facility Management" con **Vanderweil Engineers**, una de las consultoras de ingeniería más reconocidas de los Estados Unidos.

Este nuevo acuerdo alcanzado entre las dos compañías, aportará a **Charrette** una facturación adicional de 5 millones de Euros acumulados en los tres próximos años. El acuerdo ha sido firmado bajo el concepto de "**Facility Management**" (**FM**), el cual supone la ubicación en las propias oficinas del cliente, de la maquinaria y el personal necesario para el desarrollo de la impresión, con la flexibilidad en costes y tiempo que ello le permite al cliente. Este modelo de negocio, que está siendo implementado en España y EE.UU. gracias a la experiencia en este sector de Picking Pack Service Point UK, permite disfrutar de la más avanzada y puntera tecnología, sin realizar el desembolso que supondría su compra y evitando los contratos de alquiler.

Adicionalmente, el servicio de FM permitirá proveerse de servicios de valor añadido como son la gestión electrónica de documentos, impresión on-line, ReproNet (100% de los puntos de servicio de Charrette y Picking Pack Service Point conectados) así como atención al cliente.

Vanderweil Engineers, es una de las mayores firmas de consultoría de ingeniería de los Estados Unidos, con oficinas en Boston, Orlando, Princeton and Washington DC y especializada en el segmento AECGD, segmento en el que Charrette es líder en servicios de impresión digital y gestión de documentos (EDMS). Con este acuerdo, la filial de Grupo Picking Pack en los Estados Unidos, cuenta actualmente con un total de 37 puntos de servicio y 15 Facility Management, convirtiéndose en una compañía puntera en servicios de reprografía digital y gestión de documentos fundamentalmente en la costa este de los Estados Unidos.

Según **Gregory Rich**, director mundial de Operaciones de GPP: " Este nuevo acuerdo, pone de manifiesto la calidad del servicio que ofrecemos a nuestros clientes a la vez que enfatiza la importancia que está adquiriendo la división de reprografía de **Charrette**, compañía caracterizada históricamente por su división de material de oficina, pero donde el peso de la reprografía está siendo paulatinamente cada vez mayor, gracias al saber hacer de los profesionales que poseemos y a las sinergias importadas de nuestra filial inglesa **Picking Pack Service Point UK**, líder indiscutible en el sector de la reprografía digital en el segmento AECGD, con más del 30% de la cuota de mercado en el Reino Unido, y el 40% en Londres."

Grupo Picking Pack es uno de los líderes mundiales en reprografía digital. Actualmente realiza al año 300 millones de "clicks" (impresiones y fotocopias), en todo tipo de formato. La actividad de **Grupo Picking Pack** en el área de reprografía incluye todos los procesos relacionados con la creación de documentos, desde la pre-impresión hasta la producción final, impresión bajo demanda, impresión en remoto (desde las oficinas del cliente), acabado de documentos y gestión electrónica de datos.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.200 personas en 5 países y tiene un total de 470 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española (GPP.MC).

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de **GRUPO PICKING PACK, S.A.** sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas industriales y financieras de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales. Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, **GRUPO PICKING PACK, S.A.** aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados. Grupo Picking Pack está incluido en el Índice de Nuevo Mercado.